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1.8.2021 
Herrn 
Bürgermeister Biber 
- per Fax 

Betreff: Sitzung des MoBau-Ausschusses am 23.9.2021 
hier: Anfragen 

Sehr geehrter HetT Bürgermeister, 

wir bitten um Beantwortung der nachfolgenden Anfragen in der o.a. Sitzung: 

Oberirdische Sensoren, darunter visuelle Digitalkameras, Wärmebildkameras und Radar, 
bringen einige Verbesserungen mit sich. Was die Verkehrsüberwachung betrifft, so 
ermöglichen viele oberirdische Sensoren vom Benutzer konfigurierbare Erfassungsbereiche. 
Dies ermöglicht es Verkehrsbetreibern, herannahende und wartende Fahrzeuge über mehrere 
Fahrspuren hinweg zu überwachen. Was früher die Installation von mehreren 
Induktionsschleifen erforderte, wird jetzt durch einen einzigen oberirdischen Sensor erreicht. 
Was die Wartung betrifft, so macht allein schon die Einführung der Technologie an der 
Erdoberfläche einen großen Unterschied. Installationen, Reparaturen oder Kalibrierungen 
werden schnell an einem einzigen Sensor durchgeführt, oft ohne jegliche 
Verkehrsbehinderungen. Die Wärmebildtechnik ist die bevorzugte Technologie in der 
Verkehrsüberwachung. Die Erkennung von Fahrzeugen, Fußgängern und Radfahrern bei 
völliger Dunkelheit, bei schlechtem Wetter und grellem Licht verschafft der Wärmebildtechnik 
an Straßen einen deutlichen Leistungsvorteil. Tatsächlich erkannte eine kürzlich durchgeführte 
Studie der BASt (Bundesanstalt für Straßenwesen) die Wärmebildtechnik als die 
zuverlässigste Alternative zu Induktionsschleifen an: keine andere Erfassungstechnik konnte 
im Verlauf des Feldversuchs eine so konstant niedrige Fehlerquote aufweisen wie die 
Wärmebilderfassung. In den meisten Fällen traten überhaupt keine Fehlalarme auf. 

Wir fragen die Verwaltung bzgl. der in Troisdorf betriebenen LSA: 

1. Wie viele durch die Stadt betriebene LSA sind noch nicht mit oberirdischen 
Sensoren ausgestattet? Plant die Stadt eine vollständige Umrüstung; wenn ja, 
in welchem Zeitraum; wenn nein, warum nicht? 

2. Wie viele durch den RSK betriebene LSA sind noch nicht mit oberirdischen 
Sensoren ausgestattet? Plant der RSK eine vollständige Umrüstung; wenn ja, 
in welchem Zeitraum, wenn nein, warum nicht? 

3. Wie viele durch Straßen NRW betriebene LSA sind noch nicht mit oberirdischen 
Sensoren ausgestattet? Plant Straßen NRW eine vollständige Umrüstung; 
wenn ja, in welchem Zeitraum; wenn nein, warum nicht? 

4. Wie schnell kann nach Ansicht der Verwaltung der gesamte Straßenzug der 
B 8 durch Spich umgerüstet werden (bisher ist nur eine einzige LSA entlang der 
B 8 in Spich mit oberirdischen Sensoren ausgestattet, und zwar Ecke Bonner 
Str./ Telegrafstr.)? 	 Rats/  Ausschuss./  Bürger./ -et‘Aey sant 
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